

気づき、考え、実行する さし人つつしん

唐津市立佐志小学校
学校だよりNO.12
令和3年9月6日
文責：校長 松野克己

緊張感の中での2学期スタート

連日の猛暑とともに東京オリンピックでの日本選手の活躍に沸き立った夏休みの前半、スポーツに関心のある子どもたちにとっては、さほど退屈ではなかったかもしれません。と

ころが、そのオリンピックが終わると、約2週間、まさに本格的な梅雨を思わせる雨の毎日が続きました。家庭や児童クラブで子どもたちはどんな毎日を過ごしていたでしょう。幸い唐津市に大きな影響はありませんでしたが、武雄市周辺は2年前以上の被害を受けた住居もあったようです。電化製品や日用品が散乱し、泥にまみれた映像を見ると胸が痛みます。中には2年前の被害で、借金して改修、新築した家が再び浸水した家庭や店舗もあり、立ち直るには相当な力を要するでしょう……。



この大雨と同じ時期から唐津市に猛威をふるっているのが新型コロナであり、現在「まん延防止等重点措置」「唐津市新型コロナ緊急宣言」が出されています。学校も8月25日からの一斉登校日は中止となりました。さらに、1日(水)から3日(金)の3日間は臨時休業、6日(月)から10日(金)も給食なしの午前中授業となりました。それでも学校が始まることで感染リスクは高まります。本当にたいへんな状況です。中にはこのような状況で登校させることに疑問をお持ちの方もいらっしゃると思いますが、それも当然のことと受け止めています。

私たち学校職員、この状況への対応の中で、感染者を出さない感染者を広げない対策が求められており、デスクシールドの活用など、これまで以上の強化策を行っていきます。同様に最も頭を悩ませているのは運動会と修学旅行の実施です。特に運動会はあと1ヶ月先であり、種目等の検討をした後に練習を近々始めなければなりません。しかし、昨年以上に厳しい状況ですから、感染対策をした大きな変更も必要となってきます。教育委員会の方針や、コロナの感染状況、近隣の学校の対応を総合的に勘案しながら判断をします。その判断に対しても様々な考えがあることと思いますが、なんとかご承諾いただきますようお願いいたします。

私たち学校職員、この状況への対応の中で、感染者を出さない感染者を広げない対策が求められており、デスクシールドの活用など、これまで以上の強化策を行っていきます。同様に最も頭を悩ませているのは運動会と修学旅行の実施です。特に運動会はあと1ヶ月先であり、種目等の検討をした後に練習を近々始めなければなりません。しかし、昨年以上に厳しい状況ですから、感染対策をした大きな変更も必要となってきます。教育委員会の方針や、コロナの感染状況、近隣の学校の対応を総合的に勘案しながら判断をします。その判断に対しても様々な考えがあることと思いますが、なんとかご承諾いただきますようお願いいたします。

新型コロナに対する当面の対応(学校関連)

○唐津市教育委員会

- ・9月1日(水)～3日(金)の期間を臨時休業とする。
 - ・9月6日(月)～10日(金)の期間、給食を停止し、午前中授業とする。
- ※この期間中、自宅待機が困難な児童クラブの児童は、弁当後まで学校で受け入れる。

○各小・中学校

- ・室内の空気入れ替えを徹底する。(常に教室の対角線に空気の通り道を確保します。)
 - ・学級単位以上に人数の集まる活動をできるだけ控える。
 - ・室内でのマスク着用を徹底する。(不織布のマスクを推奨します。)
 - ・手指消毒を徹底する。(アルコール噴霧器を増やし、給食前などには確実に消毒させます。)
- 持ち運び用の「マイアルコールスプレー」を持たせていただいて構いません。
- ・デスクガードを活用する。
 - ・昼食後の歯磨きを停止する。(飛沫拡散防止のため)

○各家庭

- ・登校前の検温と体調チェックを徹底する。
(発熱、風邪症状の際は登校させないでください。同居家族に同様の症状が見られる場合も同じです。)
- ・同居家族の濃厚接触者、PCR検査等があれば、確実に学校へ連絡する。



新しい先生のご紹介

常盤 由佳(ときわ ゆか) 先生

昨年3月から産休、育休でお休みでした。今年度末まで継続する予定でしたが、学校の事情を憂慮してもらい、早期の復帰を承諾してもらいました。1学期末から産休に入った前田文香先生の後を受けて、2年1組の担任となります。



David Garrett(デイビッド ギャレット)先生

よろしく
お願いします

新型コロナの影響で1学期はALT(外国語指導助手)が配置されませんでした。しかし、2学期からの配置が決まりました。デイビッド先生はオーストラリアの方で、これまで2年間、熊本県で勤務されていたそうです。高学年の英語と中学年の外国語活動を週に1時間程度サポートしてもらいます。



学童オリンピック相撲団体3位

夏休み直前の7月18日(日)にSAGAサンライズパーク総合体育館相撲場で相撲が行われ、佐志クラブが団体戦3位となりました。個人戦でも入賞した児童がいますのでご紹介します。



団体戦3位のメンバー

- 団体戦3位 福島文太(6) 清水蒼空(6) 井手虎之介(5) 千葉杏華(4) 松下平良(4)(竹木場小) 山口權(5) 清水楓汰(4) 山口燿(3)
- 個人戦 3位 千葉杏華(4) 3位 山口燿(3) 優勝 井手逢之介(1) 2位 松下新(1)(竹木場小)

※夏休み期間中に、大会等で入賞した児童がいればお知らせください。学校だよりで紹介します。

新型コロナについての児童のみなさんへのお願い

みなさんも知っているように、私たちの住んでいる唐津市では新型コロナが広がり、今週も全ての小中学校は午前中授業となっています。これ以上感染が広がらないように、一人一人が次のことを守ってください。

- 登校前に必ず体温をはかる。体調が少しでもよくないときは学校をお休みする。
- 室内では必ずマスクをつける。(つけない人が一人でもいると、感染しやすくなります。)
- こまめに手指を消毒する。(消毒はワンスプレーで十分です。使いすぎないように。)
- 友だちとできるだけ間隔をあける。
- 室内で大声を出さない。特に給食中はできるだけしゃべらない。

みんなが協力して、コロナの感染から身を守りましょう。

ただし、いくら予防に努めても、相手は目に見えないウイルスですから、かかってしまうこともあります。それは仕方のないことです。かかった人がいても、けっしてその人をせめず、戻ってきたらあたたかく迎えてあげてください。このようなたいへんなときこそ、相手を思いやるやさしい気持ちが大切です。